

Vitusschule erringt Platz 7 beim VitusCup und stellt den besten Torhüter



10 Spieler der Abschlussklassen 4a, 4b, 4c und 4d repräsentieren die Vitusschule abermals hervorragend beim 16. Sparkassen VitusCup und erringen einen starken 7. Platz von insgesamt 39 Mannschaften, zudem wird Paul zum besten Torhüter des gesamten Turniers gewählt. Ein toller Erfolg! Bei ein wenig mehr „Schussglück“ wäre sogar eine noch bessere Platzierung möglich gewesen, insgesamt verliert das Team vom Trainer-Duo Anne Krauß und Peter Whiteley aber nur 2 von insgesamt 11 Spielen (Vorrunde plus Endrunde) und erzielen dabei 19:9 Tore.

Die Spiele der Endrunde im Einzelnen:

Vitusschule - GGS Hockstein 0:2

Ob es an der Busfahrt lag oder ob die Nervosität den Jungs einen Strich durch die Rechnung machte? Denkbar ungünstig startete man jedenfalls in die Endrunde und verlor das Auftaktspiel mit 0:2 gegen den späteren Gesamt-Zweiten GGS Hockstein, dabei setzte Christian in der 11. Spielminute den Ball bei einem tollen Freistoß ans Lattenkreuz, ein Ereignis welches sich durch den gesamten Turnierverlauf ziehen sollte..

Tore

0:1

0:2

Vitusschule - GGS Will-Sommer 1 0:0

Auch im zweiten Spiel wollte das Runde noch nicht in das Eckige, wieder scheiterten die Vitus-Boys am Pfosten (Slobby, 7.) oder Latte (Christian 10.), aber so langsam blitze das Können der Mannschaft auf, immerhin Punkt eins ergattert.

Tore: Fehlanzeige

Vitusschule - GGS Hermann-Gmeiner 1:1

Die Glücksgöttin Fortuna war weiterhin nicht auf Seiten der Vitus-Boys, zwar erzielte Christian endlich das erste Turniertor (5.) aber ein fragwürdiger Elfmeter führte zum Ausgleich des Gegners und im Abschluss scheiterte Panagiotis wieder mal am Pfosten (11.) ... - aber: nächster Punkt und erstes Tor!

Tore:

1:0 Christian (Vorlage Panagiotis)

Vitusschule - KGS Uedding 2:1

Wieder stand erst der Pfosten im Weg (Elijah 3.) und dann führten die Ueddinger mit 1:0 (5.) aber Christian mit einem Doppelpack auf Vorlage von Mats drehte das Spiel und sicherten den ersten Sieg am heutigen Tag. Damit konnten die Vitus-Boys auch vor dem letzten Spiel aus eigener Kraft auf Platz zwei der Gruppe springen.

Tore:

0:1

1:1 Christian (Mats)

2:1 Christian (Mats)

Vitusschule - KGS Ohler 3:2

Vor dem letzten Gruppenspiel war die Ausgangslage wie folgt GGS Hockstein 8 Punkte und Platz 1, KGS Ohler 8 Punkte Platz 2 und Vitusschule 5 Punkte, Platz 3. Wollte man also noch eine minimal Chance haben, musste man gewinnen! Gegen bärenstarke Ohler ging der Schuss erstmal nach hinten los: Trotz einiger spektakulären Paraden von Paul lagen die Vitus-Boys mit 0:1 hinten (4.). Die Ohler pressten unsere Jungs hinten rein, hatte mit ihrer Nummer „10“ den dominierenden Spieler auf dem Platz - der zum Abschluss auch zum besten „Spieler des Turniers“ gewählt wurde - ABER: Plötzlich zeigten die Vitus-Boys was in ihnen steckt: Panagiotis erzielt nach feiner Einzelleistung das 1:1 und bedient dann Chrstian zum 2:1. Was dann folgt war kurios: Paul schlägt einen Abschlag mit voller Wucht nach vorne, der Ball titscht einmal vor dem etwas zu weit vor seinem Tor stehenden Keeper von Ohler auf und senkt sich zum 3:1 in die Maschen. Zwar erzielt Ohler noch das 3:2 aber Paul zeigt eine überragende Leistung und sichert seiner Mannschaft somit den Sieg. Durch den Erfolg sprang die Vitusschule noch Platz zwei der Gruppe und spielte damit um die Plätze 5-8.

Tore:

0:1

1:1 Panagiotis

2:1 Christian (Panagiotis)

Platzierungsspiele

Vitusschule - GGS Heyden 0:1

Leider zeigten die Vitus-Boys im ersten Platzierungsspiel ihre schlechteste Turnierleistung und verloren gegen eigentlich schwächere Heyden-Spieler mit 0:1 - auch weil mal wieder die Latte (4. Spielminute Slobby) oder der Pfosten (9. Slobby) im Weg waren. Somit ging es im letzten Spiel des Turniers darum, noch Platz sieben zu erreichen.

Tore:

0:1

Vitusschule - KGS Bell 1:1 (2:1 n. Elfmeterschiessen)

Nichts für schwache Nerven war das finale Spiel: Nach 25 (!) Sekunden lagen die Vitus-Boys mit 0:1 zurück und rannten dann quasi 20 Minuten gegen die drohenden Niederlage an - natürlich wieder mit 2x Pfosten - und sahen schon wie die Verlierer aus bis Christian kurz vor Abpfiff nach Vorlage von Panagiotis noch den verdienten - Ausgleich erzielte! Hiess: Entscheidung im Elfmeterschiessen.

3 Schützen:

Christian tritt an...an den Pfosten...

KGS Bell scheitert ebenfalls am Pfosten...

Slobby nagelt das Ding ins Netz: 1:0

KGS Bell gleicht aus: 1:1

Panagiotis tunnelt den gegnerischen Torhüter: 2:1

KGS Bell tritt an... und knallt das Ding an den Pfosten -

Vitusschule gewinnt!

So hat die Vitusschule am Ende auch seinen Frieden mit dem Pfosten gemacht...

Torschützen:

0:1

1:1 Christian (Panagiotis)

Wie Eingangs erwähnt ist Platz sieben von 39 Mannschaften ein toller Erfolg und ein toller Abschluss für die Viertklässler!

Trainer Krauß und Whiteley sind stolz auf:

Paul, Max, Christian, Panagiotis, Henri, Yuma, Mats, Ibrahim, Elijah und Slobby!

